



SEBASTIAN KAHNERT/PICTURE ALLIANCE/GETTY IMAGES

## Politisch motivierte Straftaten nehmen in Deutschland deutlich zu

Das Coronavirus ist bei weitem nicht die einzige Sorge Europas.

- Josue Michels
- [02.08.2021](#)

Nach Angaben von Bundesinnenminister Horst Seehofer hat die Polizei im Jahr 2020 um 8,5 Prozent mehr Straftaten registriert als 2019. Die Zahl der politisch rechtsextrem motivierten Gewalttaten stieg um 10,8 Prozent auf 1.092. „Es gibt eine klare Tendenz zur Verrohung in unserem Land“, sagte Seehofer am 4. Mai (Übersetzung durchweg von der *Posaune*). Seehofer hält den Rechtsextremismus für die „größte Gefahr für die Sicherheit“ in Deutschland.

Politisch motivierte Straftaten erreichten mit knapp 45.000 einen Rekordwert. Mehr als die Hälfte aller politisch motivierten Straftaten seien aus rechtextremistischen Motiven heraus begangen worden, sagte Seehofer. Die Zahl der Gewaltdelikte wie Körperverletzungen und Tötungsdelikte nahmen um ein Fünftel auf 3.365 Fälle zu.

Seehofer berichtete, dass im Jahr 2020 elf Menschen bei politisch motivierten Straftaten getötet wurden; zusätzlich wurden 13 versuchte Tötungsdelikte registriert.

Auch linksextremistisch motivierte Straftaten nahmen im vergangenen Jahr um fast 11 Prozent zu.

Die Coronavirus-Krise hat die Situation verschlimmert. Proteste gegen die Lockdown-Maßnahmen der Regierung haben zu mehr Gewalt geführt. Seehofer merkte an, dass die Sicherheitsbehörden es für problematisch halten, dass sich als Reaktion auf die Coronavirus-Beschränkungen Bündnisse zwischen normalen Bürgern, Verschwörungstheoretikern, Impfgegnern, sogenannten Reichsbürgern und anderen Extremisten bilden.

Nur wenige Tage nach der Veröffentlichung dieses Berichts kündigte der sächsische Verfassungsschutz am 7. Mai an, die angeblich asyl- und fremdenfeindliche PEGIDA-Bewegung (Patriotische Europäer gegen die Islamisierung des Abendlandes) zu überwachen und als extremistisch einzustufen.

Angesichts der Zunahme der Extremisten und der Bedrohung der eigenen Autorität greift die deutsche Regierung zu immer extremeren Maßnahmen. Die Situation in Deutschland ist angespannt. Die Bibel offenbart, wohin das führen wird.

Die Bibel warnt nicht nur vor dem Aufkommen extremistischer Stimmungen in Europa, sondern auch vor dem Abdriften Europas in eine diktatorische Herrschaft: „Aber gegen Ende ihrer Herrschaft, wenn die Frevler überhandnehmen, wird aufkommen ein frecher und verschlagener König. Der wird mächtig sein, doch nicht aus eigener Kraft. Er wird ungeheures Unheil anrichten, und es wird ihm gelingen, was er tut. Er wird die Starken vernichten. Und gegen das heilige Volk richtet sich sein Sinnen, und es wird ihm durch Betrug gelingen.“ (Daniel 8, 23-24).

In der Zeit großer Umwälzungen und Unsicherheit ist der Aufstieg eines starken Führers prophezeit. Er wird die Gesinnung der extremen Rechten und der extremen Linken in sich vereinen und mit eiserner Hand herrschen.

Die Prophezeiungen im Buch Daniel sind für die Endzeit, die Zeit, in der wir jetzt leben (Daniel 12, 4 und 9). Der Kontext von Daniel 8 zeigt, dass diese Prophezeiung noch erfüllt werden muss. Eine parallele Prophezeiung in Daniel 11, 21 lautet: „Dann wird an seiner statt emporkommen ein verächtlicher Mensch, dem die Ehre des Thrones nicht zugedacht war. Der wird unerwartet kommen und sich durch Ränke die Herrschaft erschleichen.“

Die Bibel warnt vor einem König, der in Europa an die Macht kommen wird, und zwar nicht auf die normale demokratische

Weise, sondernd „durch Ränke“. In [„Deutschland: Ein neuer König steht unmittelbar bevor“](#), schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry: „Die gegenwärtigen Verhältnisse in Europa, einschließlich der Flüchtlingskrise und dem Aufruhr in der deutschen Politik, bieten wahrscheinlich für einen neuen Anführer eine der besten Gelegenheiten, die es jemals gegeben hat, um „durch Ränke“ an die Macht zu kommen.“

Die Flüchtlingskrise hat Deutschland verändert. Die Coronavirus-Krise facht die Flammen noch mehr an. Die Leute verlangen nach einer völlig anderen Führung. Wir gehen Zeiten entgegen, in denen nur noch starke Männer ihre Herrschaft aufrechterhalten können. Um mehr darüber zu erfahren, was Europa bevorsteht, bestellen Sie ein kostenloses Exemplar von [„Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor“](#) und lesen Sie [„Das Coronavirus und das Heilige Römische Reich“](#), von Gerald Flurry.